



EN LA CUESTA FOURCADE AUMENTÓ EL MOVIMIENTO.

Cuesta Fourcade y Ruta 5: los puntos de atención para el retorno a clases

PUERTO MONTT. *En ambos sitios hubo ayer un aumento de tránsito vehicular. Autoridades analizan medidas.*

Un grado mayor de congestión en la cuesta Fourcade (Valle Volcanes) y en la Ruta 5-hacia la provincia de Chiloé-, y en específico desde Trapén a Puerto Montt, se evidenció ayer tras el retorno a clases de estudiante de algunos establecimientos educacionales.

Al respecto, el secretario regional ministerial (seremi) de Transportes, Pablo Joost, manifestó que están realizando un constante monitoreo a estos dos puntos, de manera de estudiar si es que es necesario implementar alguna medida adicional, con el objetivo de resguardar la seguridad de las personas en esas vías, considerando el masivo retorno a clases a partir de mañana, con un total de 190 mil alumnos en la región y más de 21 mil en los colegios municipalizados de la capital regional.

Por lo mismo, la autoridad formula un llamado a respetar las leyes del tránsito. Este lunes, según especificó Joost, la velocidad promedio fue de 29 kilómetros por hora.

Ayer, en tanto, iniciaron el año académico en Puerto Montt algunos colegios, como el Pumahué, Instituto Alemán y San Javier, además de las universidades, como la ULagos y la Universidad San Sebastián.

Joost explicó que a nivel provincial se han realizado una serie de mesas de trabajo, en las cuales han participado también Carabineros, la Seremi de Educación y equipos de fiscalización asociados al retorno a clases y al incremento del movimiento en estas fechas.

“Hemos visto una fuerte presencia de carabineros al exterior de colegios que han ini-

ciado su actividad”, destaca.

En cuanto a la movilidad, dice que es similar a lo ocurrido el año pasado en la misma fecha, por lo que si bien es una situación que genera presión a la ciudad, se mantiene dentro de los parámetros normales.

SALIR TEMPRANO

Faustino Villagra, jefe subrogante del Daem (Departamento de Administración de la Educación Municipal), afirmó que han realizado importantes mejoras en los 106 establecimientos educacionales municipales, aunque los esfuerzos continúan para garantizar un retorno seguro y eficiente.

Apuntó que, aunque han hecho arreglos significativos como limpieza profunda y mantenimiento, esos trabajos se extenderán durante todo el año. “Priorizamos las tareas urgentes para un entorno seguro y acogedor, pero es esencial que la comunidad comprenda que estos trabajos no concluyen en marzo”, indicó.

Además, recomienda a los padres salir temprano de sus casas, hacer todo con calma y evitar estacionarse por un tiempo muy largo fuera de estos recintos, puesto que ello ayudará a evitar puntos críticos del tránsito y asegurar una mañana tranquila para los más de 21.000 estudiantes que regresarán a clases.

Villagra instó a la comunidad a mantener la calma y confiar en que todo está preparado para un inicio exitoso. “Invitamos a los apoderados a comprometerse con la educación municipal y a seguir prefiriendo nuestras escuelas como espacios educativos valiosos”, concluyó.